

Elementos de la Policía Federal detuvieron a 12 indocumentados que eran transportados en el camarote de un tráiler, en el municipio de Galeana.

REDACCIÓN

El dilema del egresado

Las escuelas privadas son las principales impulsoras de la cultura del negocio propio en México

JAI R. BARRA Y ALEJANDRO VELAZCO.
JBARRA@PERIODICOABC.MX

#EMPRESAS Nuevo León se ubica en el tercer lugar nacional por su porcentaje de emprendedores, sólo por debajo de la Ciudad de México y Jalisco. De los dos millones 200 mil trabajadores que hay, 410 mil 500 son independientes.

En los últimos años, la formación de emprendedores se ha convertido en un punto importante del desarrollo económico, sobre todo porque de ahí se generan Pymes, las cuales representan el 80 % de los empleos en el país.

Sin embargo, no es fácil consolidar una pequeña empresa. Según el INEGI, solamente dos de cada 10 trabajadores independientes ofrecen empleos.

Aunque las incubadoras, los programas de financiamiento y la segmentación de mercados cada vez más específicos, permiten innovar en muchos campos, lo cual ha convertido el emprendimiento en una opción más viable.

Rodolfo Hernández es egresado de la Universidad Autónoma de Nuevo León, tiene un trabajo fijo en el gobierno estatal y no le avergüenza admitir ser un "Godínez", como se conoce a los burócratas.

Para él es importante tener experiencia laboral y sabe que las universidades privadas basan sus planes de estudios en una visión empresarial "pero no todos salen preparados para tener experiencia laboral y si quieren emprender inmediatamente van creando bases para el fracaso y la frustración.

EMPLEADO VS EMPRENDEDOR

COMPETITIVIDAD

- Obtiene ingresos sólo durante las horas de trabajo
- Tiene un ingreso limitado y una remuneración fija y segura
- Encuentra un trabajo
- Es responsable de hacer feliz a su jefe, pues su remuneración depende de él
- Está comprometido con su rutina
- Se queda en su zona de confort
- Debe seguir el sistema, le guste o no
- Su trabajo y vida son estructuradas

- Obtiene ingresos incluso mientras duerme
- Da puestos de trabajo
- Tiene oportunidades ilimitadas de obtener ingresos
- Está comprometido con su pasión
- Es responsable de hacer feliz a sus clientes, su remuneración depende de ello
- Toma riesgos y se hace responsable de ellos
- Creación de un sistema que le gusta y lo siguen

DATO ABC

POR CADA CINCO trabajadores subordinados a una empresa hay uno que labora de manera independiente en Nuevo León.

Los expertos en Recursos Humanos señalan los pros y contras de ambas opciones

"En cambio, en la educación pública te dan habilidades para poder empezar desde abajo, trabajando para conseguir un capital que puedas utilizar en caso de querer iniciar un negocio propio", señaló.

Por otro lado, Velato es una empresa creada por cuatro jóvenes menores de 18 años en un programa de la Incubadora de Negocios de San Pedro y la Preparatoria de la Universidad de Monterrey.

Balbina Pérez, Lorena González, María José Baker y Melissa Correa consideran importante que desde la educación media les inculquen el manejo de planes de negocio, utilidades y venta de acciones.

Consideran que el incentivo en las escuelas para que seas tu propio jefe es muy importante pues desde temprana edad te

enseñan a realizar complejos planes de negocio. Además, dicen, están conscientes de que para triunfar hay que fracasar varias veces.

A decir de Beatriz Garcés Ruiz, directora de Promoción de la Secretaría de Economía del Gobierno Federal, el ser emprendedores es una cultura que se debe impulsar en toda la población.

"Un emprendedor nace o se crea, hay emprendedores que traen talento nato y desde chiquitos están buscando, es una cultura que debemos impulsar todos.

"Hay que cambiar la visión de los jóvenes, de que no salgan de la escuela a buscar empleo, sino que salgan de la escuela a ofrecer un empleo", afirma la funcionaria federal.

¿QUIÉN ES QUIÉN?

Emprendedores por estado

- Ciudad de México 974 mil 229.
- Jalisco 838 mil 985.
- Nuevo León 410 mil 527.



FOTO: MARCO ALBMAN

José D. Vargas, empresario.

Estrenan golf en simulador

#EMPRENDEDOR Para algunos ser emprendedor es tomar un riesgo como una oportunidad y por eso José Daniel Vargas, se asoció con la compañía Sidesports para traer el primer simulador de golf del país.

"Nosotros tomamos el golf porque no es como cualquier deporte en México. Estamos conscientes de que muchas personas no tienen el alcance por la distancia, por los precios y a la falta de espacios públicos en Nuevo León", expuso.

Cuentan con dos tipos de simuladores, el de entretenimiento simula el golf real y tiene en su base de datos 200 campos de 18 hoyos, con seis modos de juego y es apto para cualquier persona ya que cuenta con tres niveles de dificultad.

Además ofrecen Vision, para profesionales, que simula otras características del juego y campos famosos a nivel mundial.

"Los beneficios son relajamiento, empezas a relacionarte con la gente con la que estás jugando, desastres un poco, en caso de empresas tendrían trabajadores más contentos", comentó Vargas.

DASAEV FRANCO



FOTOS: CYNTHIA PARDO

Integrantes del Consejo Cívico de las Instituciones.

Exige Consejo Cívico revisar cuentas

CYNTHIA PARDO
CPARDO@PERIODICOABC.MX

#TRANSPARENCIA Con la finalidad de que las cuentas públicas sean revisadas a la brevedad, el Consejo Cívico de las Instituciones presentó un exhorto ante la Oficialía de partes del congreso local.

Jorge Lozano Morales exigió a los diputados encargados de las Comisiones de Hacienda del Estado y Primera de Ha-

cienda que sean revisadas las cuentas del gobierno Estatal del 2013 y 2014, y las de Monterrey de los mismos años.

Demandó que sean votadas en el Pleno, ya que no han sido dictaminadas y es de importancia que la ciudadanía también tenga una respuesta.

"Nuestros diputados han demostrado ser bastantes sagaces y muy creativos para coordinarse y sacar adelante otros temas que les interesa.

"Esa misma sagacidad y capacidad de coordinarse es la que estamos demandando para que la apliquen a estos casos, que son una demanda ciudadana", mencionó Lozano Morales.

Señaló que si no se exhibe a los funcionarios involucrados en las cuentas, los exhibidos serían los diputados.

"Lo que estamos exigiendo no tiene ningún tinte político porque a veces tratan de confundirlo", dijo.